

ABSTRAK

SUHARTO SONI LEUWALANG. 105191102619. 2023. Penerapan Nilai-Nilai Pendidikan Multikultural Pada Pembelajaran Pendidikan Agama Islam Di SMPN 2 Sungguminasa Kec. Somba Opu Kab. Gowa. Dibimbing oleh Dahlan Lama Bawa dan H. Abd. Samad.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif yang bertujuan untuk mengetahui 1). Untuk mengetahui nilai-nilai pendidikan multikultural di SMPN 2 Sungguminasa Kec. Somba Opu Kab. Gowa, 2). Untuk mengetahui metode penerapan nilai-nilai multikultural pada pembelajaran Pendidikan Agama Islam di SMPN 2 Sungguminasa Kec. Somba Opu Kab. Gowa, 3). Untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat dalam pelaksanaan pembelajaran nilai-nilai multikultural di SMPN 2 Sungguminasa Kec. Somba Opu Kab. Gowa.

Jenis penelitian ini adalah kualitatif, dalam menggali data dan informasi terkait, menggunakan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : 1) guru Pendidikan Agama Islam dan guru mata pelajaran terkait memberikan pengarahan dan pemahaman kepada peserta didik terkait nilai-nilai multikultural dan sikap saling menghargai dan menghormati perbedaan baik itu suku, ras, budaya, agama, dll. 2) hasil penelitian menunjukkan bahwa Metode –metode penerapan nilai-nilai multikultural yang dilakukan pendidik seperti menekankan nilai-nilai budi pekerti dan sopan santun kepada peserta didik sehingga terbangun suasana saling menghargai dan menerima perbedaan. 3) hasil penelitian menunjukkan bahwa faktor yang mendukung pelaksanaan penerapan nilai-nilai multikultural seperti kurikulum yang mengatur tentang penekanan akhlak seperti budi pekerti dan sopan santun dan juga semua stakeholder sekolah mendukung penanaman sikap toleransi terhadap perbedaan. Sedangkan faktor penghambat, penerapan nilai-nilai multikultural kurang maksimal karna ada guru yang beranggapan bahwa pendidikan multikultural bukan bidangnya melainkan bidangnya guru Pendidikan Agama dan PPKn. Sehingga penerapannya kurang maksimal.

Kata Kunci: Nilai-nilai pendidikan multikultural, pembelajaran pendidikan agama Islam